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为什么做股票都是男的多__为何股票经常下午2点半是分
水岭-股识吧

一、股市赚钱的只是少数吗？那为什么这么多人炒股？

朋友，现代社会，只有投资，资金才不会贬值，越来越多的人进入这个行列，尽管
明知道想赚钱不容易，但人的心理都是想以小的资金博取大的收益。

二、为什么古往今来成功人士大多是男性

对比女性而言，男性具有天生的体力和智力上的优势（智力上的优势不如体力上的
优势大）。
在早期人类社会中，由于生产力低下，从事哺育子女、采集植物果实的女性比负责
狩猎的男性更为重要（惨啊，因为工具和武器低劣，狩猎得到的食物不如采集得来
的多），由此产生了母系社会。
随着生产力提高，男性凭借体力和智力上的优势，男性夺取了主导权，人类社会进
入父系社会，在父系社会社会中，女性没有社会地位，她们很难有机会从事科学、
艺术、政治的活动，所以也不可能在这几方面有所作为（少数例外的都是贵族的女
眷）。
而你所说的科学家、文学家之类的全是进入父系社会后出现的（母系社会没有文字
记载）。
西方文艺复兴、民主自由思潮之后，女性地位大幅大涨，这之后女性科学家、文学
家也开始增加。
在如今的社会中，随着生产力的提高，男性的体力优势已经没有原来那么重要了，
坐在电脑前面你的肌肉再发达也是没用的，女性地位上升是不可避免的事情，今后
女性科学家、文学家等占的比例会逐渐接近50%

三、为何股票经常下午2点半是分水岭

一、买进最佳时间：开盘后15分钟与闭市前15分钟。
开盘前，主力经过研究国际国内最新经济信息和国外期货、股市的运行情况，将对
大势有一个综合判断，然后做出所运作股票的计划，若看好大势则借外力加速拉升
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，若看坏大势则加速打压，若看平大势则放假休息，让股价自行波动，这样具体表
现在开盘价上就出现了高开、低开与平开，表现在第一笔成交量上就出现了放大、
缩小与持平。
主力准备拉升的股票一般开盘价高于上日收盘价，量比放大，如果符合这两个条件
的股票出现了消息面利好，那么，可在9点25分—9点30分期间挂单买进了。
上升的股票一般在开盘后快速上涨，然后在高位震荡，这种现象的本质是主力快速
拉高股价后，让跟风者在高位进货，抬高跟风者的成本有利于主力减轻拉高中的阻
力。
开盘后15分钟买进，最大的好处是当日买进当日就可能享受到赢利的快乐。
闭市前15分钟，经过近4小时的多空搏杀，该涨的涨了，该跌的跌了，如何收盘代
表了主力对次日的看法。
若主力看好次日行情，则尾盘拉升甚至涨停，目的是继续抬高跟风者的成本；
主力出货时也用尾盘拉升的方法，目的是尽量把价格控制在高位，尽量把货卖出在
较高的价格，如何辨别这两个目的需要日K线分析确定。
若主力看坏次日行情，则尾盘下跌甚至跌停，目的是快速减仓兑现赢利；
主力进货时也用尾盘下跌的方法，目的是尽量把价格控制在低位，尽量压低买进价
格，如何辨别这两个目的同样需要日K线分析确定。
闭市前15分钟买进，最大的好处是回避了当日的风险，不至于当日买进当日被套。
二、卖出最佳时间：开盘后15分钟与10点半后15分钟。
股票的上涨与下跌，主力一般是有预谋、有计划、有步骤的。
连续上涨的股票，如果开盘第一笔成交量异常放大，则预示主力要减仓了，这样就
必须在开盘后15分钟内利用分时图技术果断卖出了，错过了这个机会股价将逐波滑
落，后悔晚矣！ 10点半是出公告股票开盘的时间，有的股票因利好消息而高开高
走，同时也拉动同板块股票跟风上涨，但跟风上涨一般是间歇性的，冲高回落的概
率很高，大盘运行也一般在11点左右出现高点，10点45分左右一般是逢高卖出的机
会，而不能买进，多数此时买进股票的股友到下午收盘被套的可能性很大。
要使自己在每天能够确定最佳入市时间，必须了解股市每天的敏感时刻。
深沪股市每天早上9：30开市，11：30收市；
下午13：00开市，15：00收市。
其中最敏感的时间是在收市前10分钟，即14：50-15：00，因为这10分钟是买家和卖
家入市的最后机会，亦可视为“最真实的时刻”。

四、股票“做多”是什么意思？

做多，做空本身是双向市场的专业名词，像现货交易、期货交易、外汇交易均可以
进行做多做空交易买卖。
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双向市场跟股票的单向市场不同一点就是，股票只能上涨赚钱，而其他的交易品种
在能上涨赚钱的同时，下跌也可以赚钱。
股票是股份证书的简称，是股份公司为筹集资金而发行给股东作为持股凭证并借以
取得股息和红利的一种有价证券。
每股股票都代表股东对企业拥有一个基本单位的所有权。
同一类别的每一份股票所代表的公司所有权是相等的。
每个股东所拥有的公司所有权份额的大小，取决于其持有的股票数量占公司总股本
的比重。
股票是股份公司资本的构成部分，可以转让、买卖或作价抵押，是资本市场的主要
长期信用工具，但不能要求公司返还其出资。

五、为什么古往今来成功人士大多是男性

因为很多人梦想着自己炒股能实现一夜暴富，所以风险越大自己的投入就会越多。
简单快捷的暴富机会。
有很多生活一般的人非常喜欢炒股，他们会觉得自己如果选中了一股潜力股就能让
自己的身价翻好几倍，这样的投机取巧的心态让大家疯狂的去炒股。
不管是我们上班还是创业，通往成功的道路都是非常难的，赚钱也是一件比较困难
的事情。
只有炒股可以，我们坐在家里面就可以赚到钱，很多人都想尝试一下，在刚开始尝
试的时候可能因为运气好赚了点钱，慢慢的就会投入的越来越大陷得也会越来越深
。
风险大回报率才能高。
在我们大学的财务管理中就能学到风险和回报率是成正比的，所以很多人觉得股票
的风险最大，回报率也就最高，纷纷都想尝试一下。
炒股的人都比较喜欢炫耀自己的成功，他们会觉得自己坐在家里就可以赚到很多钱
是一件很骄傲的事情，所以就在赚钱之后就会到处炫耀，会让那些没有经验的人误
以为炒股是很赚钱的事情，所以就跟风去炒股，赚到一点钱就洋洋得意，最后陷得
越来越深。
很多人退休在家没事做。
有很多人在年轻的时候一直都在奋斗，在退休了之后就会觉得特别空虚，他们每个
月拿着退休金，但依然很不满足，他们希望自己可以多赚点钱帮儿女减轻一些经济
压力。
所以在退休之后就会选择在家炒股，炒股不要出去，也不用浪费自己的体力，对于
很多退休并且有本金的人来说是非常好的。
这些人会凭借自己的一些社会经验买一些股票，每天在家看涨看跌，即使输了他们
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还依然不放弃。
炒股的风险是非常大的，最好不要触碰。

六、股票下单员为什么是女的

股票下单员不一定就是女的，只不过女性比较多，因为下单员是文书性的职业。
1、每个工作只要做好了，都是有前途的。
股票下单员的岗位职责：（1）负责根据提示，执行交易，平仓指令下单操作，确
保交易成功；
（2）统计下单的手数和盈亏情况；
（3）负责每日收盘后交易结算，并妥善管理交易资料；
（4）完成上级交办的其他事项。
2、下单员 Under a single member是在早期的股票、期货交易中，因为没有网上自助
交易技术，交易者（客户）通常在证券公司、期货公司的交易厅内交易，他们下达
的交易指令需要通过盘房（报盘的房间）的工作人员用电话报到交易所的席位上，
这里报单的的工作人员就称为报单员或下单员。

七、为什么散户炒股绝大部分都是亏的

散户常见的赔钱思维：1：喜欢抄底，尤其是处于历史低位的股票。
一个股票既然已创出了历史新低，那么很可能还会有很多新低出现，甚至用不了几
个月你的股票就被腰斩了。
抄底抄底，最后抄死自己。
导致亏损。
2：不愿止损。
有的散户见一次止损后没几天股价又涨了回来，下次就抱有侥幸心理不再止损，这
是不行的。
“截断亏损，让利润奔跑”，确是至理名言啊。
但话又说回来，如果你没有自己的赢利模式，你的结局也就是买入，止损，再买入
再止损。
3：不敢追高。
许多散户都有恐高症，认为股价已经涨上去了，再去追涨被套住了怎么办?其实股
价的涨跌与价位的高低并没有必然的联系，关键在于“势”，在上涨趋势形成后介
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入安全性是很高的，而且短期内获利很大，核心问题在于如何判断上升趋势是否已
经形成，对趋势的判断能力是衡量炒手水平的重要标准之一。
4：不敢追龙头股。
一个股票开始上涨时，我们不知道它是不是龙头，等大家知道它是龙头时，已经有
一定的涨幅了。
这时散户往往不敢再跟进，其实在强势时，涨逝越强的股票，跟风越多，上涨越是
轻松，见顶后也会有相当时间的横盘，让你有足够的时间出局。
当然，如果涨幅太大，自然不可贸然进场。
5：喜欢预测大盘。
除了极少数情况下次日大盘必涨外，短线大盘的走势其实是不可预测的。
这也就说，平日里散户们关注的机构测市等节目并没有多大意义。
6：持股数目太多。
这主要是因为没有自己选股的方法，炒股*别人推荐。
今天听朋友说这个股票好，明天看电视说那个股也好，结果一下就拿了十多只股票
，搞得自己手忙脚乱。
也有人说，江恩不是说要把资金十等份吗?哎，那是对大资金说的，你一个小散户
区区几万元资金也要十等份吗?我认为，散户持股三只左右是比较合适的。
7：不能区分牛市和熊市的操作方法，散户们总是抱有多头思维，总是想着第二天
要涨，这种思维是不行的；
我们要做的就是像猎豹一样，时机不成熟决不动手，一旦出手，至少要有七成以上
的胜算。

参考文档

下载：为什么做股票都是男的多.pdf
《拍卖股票多久能卖》
《今天买的股票多久才能卖》
《委托股票多久时间会不成功》
《新股票一般多久可以买》
下载：为什么做股票都是男的多.doc
更多关于《为什么做股票都是男的多》的文档...

  
声明：
本文来自网络，不代表
【股识吧】立场，转载请注明出处：

                                                  页面 5 / 6

/neirong/TCPDF/examples/output.php?c=/book/15780861.html&n=为什么做股票都是男的多.pdf
/subject/9053.html
/book/9276.html
/read/9302.html
/store/9351.html
/neirong/TCPDF/examples/output.php?c=/book/15780861.html&n=为什么做股票都是男的多.doc
https://www.baidu.com/s?wd=%E4%B8%BA%E4%BB%80%E4%B9%88%E5%81%9A%E8%82%A1%E7%A5%A8%E9%83%BD%E6%98%AF%E7%94%B7%E7%9A%84%E5%A4%9A


股识吧    gupiaozhishiba.com
 

https://www.gupiaozhishiba.com/book/15780861.html

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                                  页面 6 / 6

https://www.gupiaozhishiba.com/book/15780861.html
http://www.tcpdf.org

